

VALDIVIA

Municipalidad realizó charla de deportes paralímpicos en la Escuela México

● Básquetbol en silla de ruedas, boccia y goalball fueron las tres disciplinas deportivas adaptadas que conocieron los estudiantes y profesores de la Escuela México de la ciudad de Valdivia, como parte de las diversas charlas de deportes paralímpicos que desarrolla el departamento municipal de Deportes y Recreación, en distintos colegios de la zona.

En la actividad participaron cerca de 60 personas, siendo convocados alumnos de tercero básico, además de diversos

funcionarios del mismo establecimiento educacional. Todos ellos pudieron interiorizarse sobre las bases y reglas de estos tres deportes paralímpicos, que son relativamente desconocidos para la mayoría de la población.

Las exposiciones se han realizado además a profesionales en formación del área de salud y educación de la Universidad Austral de Chile, abordando carreras como Pedagogía en Educación Física, Terapia Ocupacional y Kinesiólogía. *CB*